



Editar revistas científicas que respondan a los criterios requeridos de visibilidad y circulación internacional, mientras se mantienen los estándares y parámetros de excelencia en la concepción teórica Y metodológica, requiere del arbitraje serio y eficaz del comité editorial, y la contribución de investigadores de alto nivel que ofrecen sus productos al proceso de evaluación. El volumen 9 número 1, correspondiente a abril del 2019 de la Acta de Investigación Psicológica, reúne una serie de artículos que responden a las especificaciones contemporáneas de calidad científica y aplicabilidad a las problemáticas más relevantes del momento. En primera instancia, refiriendo aspectos psicológicos sobre el campo de la salud, aparecen tres manuscritos en torno a un modelo sobre creencias de salud para la autoexploración de mama, un segundo sobre los efectos emocionales de la exclusión social en adultos y un tercero sobre el trastorno de estrés postraumático. Elaborando en el creciente campo sobre psicología y economía, se indaga en la temática de corrupción, a través del estudio de variables que afectan la intención y comportamiento deshonesto. Por otro lado, centrándose en procesos de socialización y la relación de padres e infantes, en un primer artículo se estudia el entrenamiento a padres sobre prácticas de crianza, en un segundo artículo se analizan los esquemas mal adaptativos tempranos en niños, y en un tercero se analiza la memoria de trabajo y su relación con inteligencia en niños de primaria. Pasando al ámbito de las relaciones interpersonales, este número de Acta incluye tres artículos. Uno de los trabajos aceptados versa sobre la satisfacción marital, un segundo sobre la cohesión vecinal y un tercero sobre la agresión sexual. Como en ediciones anteriores de acta, desde el escritorio del equipo editorial, agradecemos la incansable y magnífica labor de los revisores, y la paciencia y confianza de la comunidad científica al confiar sus valiosas investigaciones al proceso editorial.